



業千勞動重刊

國鐵千葉動力車勞動組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話{(鉄電)千葉2935・2936番
(公)043(222)7207番

92 7 29 No. 3634

選院參

赤桐操(4葉)
やたぐり操(4葉)
三類合葉行(3葉)

当選かちとる

内田雅敏(東京)PKO反対掲げ善戦(307445票)!



支持者とともに当選を喜ぶ赤桐操氏（中央）。右はふみ夫人
＝26日午後8時10分ごろ、千葉市中央区の選挙事務所で

今次參議院選舉では、動労千葉推薦候補の赤桐操氏（千葉）・や
たベ理氏（茨城）・瀬谷英行氏（
埼玉）の三候補の當選をかちとり、
PKO反対を真っこうから掲げ闘
つた東京選舉区・内田雅敏氏は、
當選は成らなかつたものの六位で
三〇七四五票と善戦しPKO反
対・自衛隊の力ンボジア派兵反対
を広く“浸透”させてきたところ
です。

今次參議院選に寄せられた全組
合員の御支援に心から御礼申しあ
げます。

連合攻撃

PKO派兵阻止の怒りは燃える

今次選挙闘争で、連合は、見るも無残な敗北を喫しました。今回は、連合が「官民統一」後「労働中央団体」となってから初の参院通常選挙であり、二十三人の候補をたてたものの完全に惨敗し、この間進行している連合支配の危機に拍車をかける結果を招いています。

その特徴は、広島選挙区に象徴されていよいよ、PKO反対を掲げ闘つた栗原君子氏（護憲・ヒロシマの会）に敗北するなど、広範な労働者人民に見はなされないとを証明している点です。

労働組合の名をもつて労働者人民を戦争政策に率いれようとする連合に対する厳しい批判の表れだといつても過言ではありません。

「勝ったといつても過去最低の投票率は、政治不信の根づよさを示している。予野党逆転に変わりはない。保守政権そのものの崩壊の危機はいぜん続いている」（『首相経験者』）（朝日・七月二十七）

多言を必要としない！

今回“復調”したとは言え、自民党離れは確実に進んでいることを

自民党幹部すら認めていいのです。人民大衆は、眞に人民大衆の利益にたつて闘う人士・組織を求めていいといえます。

こうした歴史の要請をしつかりと見据え、反戦・派兵阻止のたたかいをつよめていかなければならぬ。

当面する取り組み
8.9 狹山
千葉刑乞田闘争
日時 92年8月9日(日)13時
場所 千葉市中央公園(パロカワギ)
無実の石川一夫さんを奪還しよう!

動労千葉

NO.15
1992.夏

特集 ○一

1. 破産した分割・民営化
 2. われわれの新たな課題
 3. 60歳まで働ける労働条件を

— 学習コーナー —

- 1.「国際貢献」論の欺瞞を暴く
 - 2.二度と侵略の銃をとらぬために



機關站編集委員會 編集

反合・運転保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！